



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 135**  
**17 de marzo de 2016**

## **Presentación del proyecto Plataforma de Educación Virtual en la UCE**

La Facultad Ciencias Administrativas de la Universidad Central del Ecuador realizó la presentación del nuevo proyecto denominado Plataforma Virtual, en la que colaboraron las empresas IBM y PYXERA Global.

Susana Cadena, Directora de Tecnología de la Información coordina todo este proceso que se desarrollará durante 30 días en la Universidad. El proyecto de la Plataforma de Educación Virtual es a nivel universitario y con un impacto importante a favor del desarrollo académico de todos los estudiantes.

Con este proyecto se gestionará los procesos de enseñanza y aprendizaje en línea entre estudiantes y profesores, donde se dará apoyo a los procedimientos de auto-educación para los estudiantes con diferentes modalidades: educación presencial, educación a distancia y un modelo híbrido para los programas de grado y posgrado.

Francisco Garzón, decano de la Facultad de Ciencias Administrativas, expresó que en 1999, el Consejo Universitario aprobó la creación de Educación virtual y la educación distancia como lo exigía el Consejo de Educación Superior.

Luego de realizar varias investigaciones a nivel nacional, se estableció que la educación virtual es una exigencia, ya que es una necesidad de muchas personas que no pueden estudiar en la modalidad presencial por cuestión de tiempo. M.T

